
令和６年度　学校評価アンケート自由記述について 

 江原南小学校

 ＊学校評価自由記述は、保護者の意図と異ならないようにするため、記述通りに記載させていただき

 　ました。

 ＊自由記述が多岐にわたるため、代表的な意見について回答させて頂いております。

  ① ・お世話になっております。いつも思うことですが、日々多忙な職務の中でも、子ども

  学校生活 　たちのことを本当に見てくれていて、感謝しています。家庭では、なかなかゆっくり

  について 　話を聞いてあげられない時が多く反省の日々です。いつまでも親にくっついてくれ

　るわけではないので、密に過ごさなきゃと思うのですが・・・。先生方も仕事に加え、 

 　感染症対策等も大変だと思いますが、お体には本当に気をつけてほしいです。感染症

 　が発生した場合は、早めに知らせていただけると、家庭でも気をつけていけるかと思

 　います。

 ・いつも学校生活をとても楽しんでおり、元気に登校しており嬉しく思っています。学

 　習内容も子供にあった指導をして頂いており、授業にもついていけているように思い

 　ます。連絡ノートも記入して下さり、子供の学校生活がとてもよく分かり安心してお

 　ります。学校で何かあると必ず連絡下さり嬉しく思っています。いつもありがとう

 　ございます。これからもご指導よろしくお願い致します。

 ・夏、アラートのため、プールが出来ないことが残念であった。アラートが出ていても

 　室内のプールを利用したり、プールができるような環境が整うとよい。

 ・担任の先生が、１年間、懇談などを通して、よく話を聞いてくださったのがとても嬉

 　しかったです。高学年になっても親身になり、子ども同士のトラブルや学校での生活

 　をよく見てほしいです。よろしくお願いします。１年間ほんとうにありがとうござい

　ました。

学校から 　学校評価保護者アンケート「子どもは、学校に行くことを楽しみにしている」87.9％、

「子どもは、授業がわかりやすく楽しいと感じている」83.9％と、肯定的な回答した割

合が、８割以上となりました。 

　子どもたちが楽しく学び、元気に学校生活を送ることは、私たち職員にとっても何よ

り嬉しいことであり、保護者の皆様方も同じ気持ちだと思います。今後も日々の授業等

を充実させるとともに、職員の指導力向上に努めて参ります。また、熱中症や各種感染

症対策に工夫を凝らし、子どもたちが安全に安心して生活できる学校をめざし、様々な

取組や学校行事を実施して参りたいと思います。

  ② ・学習発表会や運動会で、どの学年も大きな声が出せていて、とてもかっこよく気持ち

  学校行事 　よい。平日、夜遅くまで職員室に電気がついています。熱心なご指導ありがたいです

 について 　が、全ては先生方の健康あってのことです！！健康が第一！！ですよ(^_^  )　いつもあ

 　りがとうございます。

 ・田植えや稲刈り、しめ縄など、経験する機会がほとんどない体験を学校でさせてもら

 　えることは、本当にありがたいと思っています。ずっと続いてほしい学習のひとつで

　す。

学校から 　学校評価保護者アンケート、「学校行事をはじめとした様々な活動は、子どもの成長



のために役立っている」肯定的な回答した割合が98.0％で高い割合となっていました。 

　今後も、子どもたちの成長を見てもらえるような学校行事を継続し行っていきます。

また、行事の在り方につきましても、児童・保護者・教職員の負担などを考慮し、持続

可能な形で運営ができるよう進めていきます。

  ③ ・学校のＨＰでの情報（写真など）が少なくなったので、もっと更新してほしいです。

 学校ＨＰ 　もっと子どもたちの様子を見たいです。

 やさくら ・さくら連絡網をもっと活用してほしい。用紙を紛失した場合などに助かるため。イベ

 連絡網に 　ントがあるときなど、用紙だけでなく連絡網でもまわしてほしい。

  ついて ・いつもお世話になっております。雪、台風等で休校または時間を遅らせ登校の場合

 　７：００までに連絡だったが（家庭の都合もあるが）できれば６：３０頃までに連絡

　をお願いしたいです。

学校から 　学校ＨＰについては、学校行事や学年ごとの特色ある活動を中心に、著作権や個人情

報の漏洩に配慮しながら掲載していきます。また、学校ＨＰを活用した各種連絡や周知

事項の掲載も試みていこうと思います。 

　各種警報発令時には、江原認定こども園や江原中学校、江原北小学校といった近隣の

園校と連携を図り、できるだけ早めの判断を行って「さくら連絡網」で保護者連絡をい

たします。また、美馬市において震度５以上の地震が発生し児童が学校にいる場合、緊

急時引き渡しカードを活用し、保護者の方がお子様を学校に引き取りにくるようになっ

ています。次年度も、緊急時引き渡し訓練を実施する予定になっておりますので、保護

者の皆様のご参加・ご協力をお願いします。

④ ・１年生の時に思っていたのですが、給食を教室の近くまで配膳車やワゴン等に乗せて、 

 その他の 　本当に運搬ができないのでしょうか？（安全対策としての疑問があります。階段が危

 意見につ 　ないので）

  いて ・リモート授業ができるようにしてほしい。

 ・運動場西側のフェンスをもう少し高くできないか。野球のボールやサッカーボールが

 　フェンスを越えて道路に転がってくるところに何度か居合わせたことがある。

・「わたしはわたし。あなたじゃない」（鴻巣麻里香さん著）とういうバウンダリーにつ 

 　いての本を読みました。子どもにとっても先生方にとっても、親にとっても大切にし

 　たい事がたくさん書かれています。教育に携わる多くの方に知っていただきたいなと

　思いましたので、こちらにてご紹介させていただきました。

学校から 　たくさんの自由記述をお寄せ頂きありがとうございました。頂いたご意見の中には、

「子どもたちのために学校をよりよくしていきたい。」という願いが込められていると

感じました。寄せられたご意見の中には、学校だけでは解決できないものもありますが、

関係諸機関との連携を深め、ご意見をもとに持続可能な形での改善を図ってまいります。

そして、子ども、保護者、職員、地域の方々にとって、よりよい江原南小学校にしてい

くことができるよう、職員一同努めていきたいと思います。 

　この機会だけでなく、お気づきの点がございましたら、学校へご意見をお寄せくださ

い。今後ともよろしくお願い申しあげます。


